



Pressemitteilung

Erstes deutsch-chinesisches Pflegebüro in China

Als Ausdruck einer seit 2013 bestehenden engen und ausgezeichneten Zusammenarbeit mit der German-Sino-Healthcare Group eröffnete am 15. November 2018 die Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege e.V. (DCGP) ihr erstes Büro in Hangzhou, Provinz Zhejiang, VR China.

Die DCGP erhält im Rahmen ihrer aufbauenden Beziehungen zu Pflegeschulen und Universitäten sowie zu Kliniken und Altenpflegeeinrichtungen und regierungsnahen Institutionen umfassende Unterstützung von Partnern und Freunden auf der chinesischen Seite. Ausgehend von Hangzhou, Shanghai, Wuhan und Nanjing werden zunächst Fortbildungen, Sommerakademien und Hospitationsprogramme auf den Gebieten der Pflege, insbesondere der Altenpflege und Palliativ-Care sowie des Pflegemanagements entwickelt.

Der erste Workshop zum Thema „Erarbeitung eines gemeinsam tragenden Pflegeverständnisses“ fand unter Mitwirkung zahlreicher chinesischer Pflegeexpertinnen am 15. November 2018 in Hangzhou statt.

Das DCGP-Engagement wird von chinesischer Seite begrüßt und gefördert. Trägt es fachlich-inhaltlich doch wesentlich dazu bei, dass das im Aufbau befindende moderne Pflegewesen in China mit dem umfassenden Pflege-Erfahrungswissen aus Deutschland eine ausgezeichnete Unterstützung erfährt.

Unter Beteiligung aller Teilnehmerinnen fand mit einer eindrucksvollen traditionellen chinesischen Zeremonie die Eröffnung des Büros statt.

Für die DCGP ist ein sichtbar erster erfolgreicher Meilenstein ihrer bisherigen Gesellschaftsarbeit erreicht worden. Aufbauend werden nun gemeinsame Projektschritte folgen. Ganz im Zeichen des voneinander Lernens und der gegenseitigen Wertschätzung wird die DCGP ihren fachlichen Schwerpunkt und kollegial-freundschaftlichen Beitrag einbringen.

Die Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege ist offen für interessierte Kollegen und Kolleginnen aus Lehre und Forschung sowie Gesundheitseinrichtungen, die sich für einen bilateralen Austausch von Wissen und Informationen zur Pflege und Gesundheit mit chinesischen Partnern engagieren wollen.

Berlin, den 22. November 2018

Marie-Luise Müller
Vorsitzende

Ansprechpartner: Sabine Girts, MBA

info@dc-gpflege.de

Tel. +49 (0)30 44 03 76 93

Mobil +49 (0)151 16 45 47 72

<https://www.dc-gpflege.de>

Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege e.V. (DCGP)

Sowohl die Bundesrepublik Deutschland als auch die Volksrepublik China stehen – in Zeiten zunehmender Globalisierung – vor den wachsenden Herausforderungen des demographischen Wandels. Hiervon bleiben das Gesundheitswesen und die Sozialsysteme ebenso wenig unberührt wie das Pflegesystem mit seinen derzeitigen Einrichtungen. Angehörige der Heil- und Pflegeberufe und ihre Vertretungen müssen sich dem stellen und neu positionieren; Wissensgesellschaften verlangen dabei auch zunehmend internationales Expertenwissen, was einen Know-how-Austausch über Grenzen hinweg sowie Mobilität und Flexibilität gerade auch der Pflegenden erfordert. Diesen Zielen fühlt sich die Deutsch-Chinesische Gesellschaft für Pflege in besonderer Weise verpflichtet. Vorsitzende ist Marie-Luise Müller.